

Un derby pour commencer

Voilà maintenant un peu plus de deux mois que les hommes d'Olivier Lecat se sont retrouvés pour préparer cette saison 2017-2018, et après une série de matches amicaux entamés depuis la mi-septembre, l'ensemble du groupe ne cache son impatience. « *On a hâte de reprendre, les matches amicaux sont d'excellents tests, mais le vrai révélateur, la vraie adrénaline, on ne la retrouve que sur les matchs officiels* », confie l'entraîneur des Mvucistes.

Une préparation que le technicien montpelliérain qualifie de satisfaisante : « *On a travaillé comme nous le souhaitions, et maintenant nous sommes prêts à rentrer dans le vif du sujet* ». Et

le moins que l'on puisse dire c'est que pour une reprise, l'ambiance s'annonce explosive et la température va très vite monter dans le Palais des Sports de Castelnau avec la réception ce samedi (20 h) de l'éternel rival : l'Arago de Sète.

Comme l'an passé, les deux voisins se croisent dès la 1^{ère} journée du championnat. Mais pas question de faire une "fixette" sur la notion de derby. « *C'est sympa pour le monde que cela amène mais pour nous, seule la victoire compte. Peu importe l'adversaire* », confie Davide Saitta, le capitaine italien du Mvuc. Même son de cloche du côté du coach qui a surtout envie de voir son équipe lancer idéalement sa saison à domi-

cile : « *Le folklore c'est bien, mais en tant que coach, je serai jugé sur les résultats. Et rien d'autre !* »

Du côté des Sétouais, la phase de préparation a certainement apporté quelques certitudes au coach Fabien Dugrip. Car même si la vérité ne sort pas des matches amicaux, c'est quand même l'Arago a bouclé sa présaison.

Il faudra maintenant voir ce que donnent les Szwarz, Grozdanov et autres Imhoff (les trois recrues titulaires) lors d'un match officiel. Et toujours aussi particulier, quoi qu'on en dise.

Ce n'est pas pour rien que les deux équipes se sont soigneusement évitées durant



■ L'Italien Davide Saitta. Y. PA.

toute la préparation d'avant-saison.